Gesprächsangebot

Drei Fachfrauen beim Verein zur Pflege



Bieten ein neues Gesprächsangebot beim Schneverdinger Verein zur Pflege: (v. li.) Margit von Hacht, Simone Wirminghaus und Heidi Rumey.

zur Pflege in Schneverdingen bietet entherapeutin) sowie Simone Wirerstmals am 28. Juni und ab dann minghaus (Pädagogin). Alle drei sind sprächskreise an für Menschen, die ge in der Seniorenarbeit mit langjähriein offenes Ohr brauchen für ihre Gedanken und Gefühle, beispielsweise fahrung. Die drei Fachfrauen gein schwierigen Lebenslagen, bei Verlust und Trauer, eigener Krankheit oder Krankheit in der Familie. Zusammen mit fachlich versierten Gesprächspartnerinnen soll der rote Faden gefunden werden im Gewirr von Alltags- und Arbeitsstreß oder Fragen zukünftiger Lebensgestaltung.

Denn Dinge können wieder ins Lot gebracht werden mit Hilfe von Zeit, Ruhe und einem unbefangenen, aber geschulten Gegenüber wie Margit Stadtquartier von Hacht (Psychotherapeutin HPG), Straße/Bergstraße.

SCHNEVERDINGEN. Der Verein Heidi Rumev (Paar- und Famili-14tägig Einzelgespräche und Ge- Mitarbeiterinnen des Vereins zur Pfleger Berufs- und großer Lebenserwährleisten völlige Diskretion und Offenheit in weltanschaulichen Fragen und helfen auch bei der Kontaktaufnahme zu geeigneten anderen Institutionen.

> Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, aber möglich über das Büro des Vereins zur Pflege unter der Rufnummer (05193) 52715. Die beiden Termine im Juli sind am 12. und 26. Juli, jeweils von 16.30 bis 18 Uhr im Ecke Verdener